



## 7月 1学期のまとめと夏休みに向けての準備を

学校長 宮崎新悟

台風8号が発生しました。大きな災害が起こらないことを願うとともに、梅雨明けが待ち遠しいこの頃です。

早いもので1学期も残すところ20日余りとなりました。1学期には4年生以上が参加する「入善町小学校体育大会」、4年生の「宿泊学習」、2年生・5年生の「入善高等学校との交流」などが実施されました。それぞれの行事に向け、計画、準備、練習などは大変であったと思いますが、1学期間(112日)という長いスパンで振り返ると、一人一人がいろいろな場面で活躍し、精神的にも身体的にも大きく成長することができた学期であったと思います。各家庭において、お子様の成長ぶりについては是非話し合ってみてください。

さて、7月は1学期のまとめの月です。学習参観でもご覧いただきましたが、子供たちは毎日、楽しく、また、じっくりと学習に取り組んでいます。テストの回数も増えることから、子供たちは家庭においても、テストに向けて普段より多めに学習をしているのではないかと思います。1学期に学習した内容の定着について、積み残しのないよう問題集やテストなどを通して確認し、間違いや身に付いていない内容については、確実に身に付くまで粘り強く取り組むことが大切です。まずは、子供たち自身が学習の定着状況について自覚し、問題意識をもつことが重要です。低学年の子供たちにとっては少し難しいことかもしれませんが、保護者の皆様から子供たちへ言葉かけ等をしていただきますようお願いいたします。



### 欠席者0の日 本年度“9日目(\*7.7現在)”

#### “欠席者0”の日は、クラッカーでお祝いをしています



4月4日の始業式の式辞で「昨年度は3日間しかなかった“欠席者0”の日数を、今年は1年間で10日以上にしたいと思っています」と子供たちに話しました。一昨年は、わずかに2日でしたので、ある意味、実現が難しいと思われる“希望的な数値”でした。ところが、7月7日現在で9日間。目標まで“あと1日”となりました。要因として、「子供たちが毎日学校へ行こうと頑張り、保護者の皆様がそれを支えていること」「教職員が楽しい授業づくりや楽しい学級経営に心がけていること」などが考えられます。また、年間を通して欠席が0の場合に“皆勤賞”がもらえることも励みになっているのかもしれません。

欠席者0が4日目以降、給食の終わり頃にクラッカーを鳴らして“欠席者0”をお祝いしています。「校長先生、今日はクラッカーを持ってこられましたか？」と、子供たちも“欠席者0”を意識するようになっていきます。目標の10日間を達成した際には、スペシャルなお祝いをしたいと考えています。「欠席0名が当たり前」と思えるような学校になることが本当の目標ですが、まずは、目前の“10日間”が今学期中に達成できることを願っています。

## 学習参観への多数のご来校、ありがとうございました

7月4日(金)に開催しました学習参観並びにPTA教育講演会、4・5年生親子学年活動、学年・学級懇談会への多数のご参加、ありがとうございます。4月以来の学習参観でしたので、子供たちの成長ぶりを見ていただけたのではないかと思います。また、学習参観後に行われたPTA主催の教育講演会並びに4・5年生親子学年活動は、3名の講師(富山県金融広報アドバイザー)の方々にお越しいただき、金銭教育について考える貴重な機会となりました。3会場での同時開催でしたが、どの会場でも楽しく、充実したものになっていました。とりわけ、4・5年生親子学年活動は、上手なお金の使い方について、おこづかいゲームを通して考える内容に加え、親子で活動していましたので、大変盛り上がっていました。子供たちの様子を見ていますと、親子で活動するのもいいものです。PTA成人教育委員会の皆様、本部役員の皆様、ありがとうございました。なお、2・3年生親子学年活動は、10月25日(土)の学習参観日に実施いたします。内容は検討中ですが、楽しい内容にしたいと考えています。



## 入善小学校ホームページの閲覧、ありがとうございます

4月に新しくなりました入善小学校のホームページの閲覧、ありがとうございます。カウンター機能(閲覧回数等がわかるもの)を見ていますと、記事が投稿された日は約130回、投稿されない日でも、約80回程度閲覧されているようです。たくさんの方々に見ていただき、嬉しく思います。学校では、毎日のように楽しい活動や行事が行われており、そのことを保護者の皆様をはじめ地域の方々に紹介したいと思うのですが、なかなか記事を投稿する時間を確保できないのが悩みです。しかしながら、できるだけ新鮮な出来事を皆様にお知らせできるよう心がけています。まだホームページをご覧になったことがない方もいらっしゃるようです。携帯電話やスマートフォンでもご覧いただけますので、ぜひ一度ご覧ください。

笑顔がはじけていました ~久しぶりの“いこここタイム”~

投稿日 2014年6月27日

6月27日(金)

(^^)/ このような形で投稿されています

週末を迎えました。昨日は、午後から支援型学校訪問研修会を実施し、全クラスの授業を公開するとともに、授業後の協議会で、楽しくて力の付く授業づくりについて、指導主事の先生方から具体的な助言をいただくことができました。公開授業では子供たちも先生方も生き生きとしており、大変うれしく、有意義な研修会だったと思っています。



## 携帯電話・スマートフォンに潜む危険！



ネットゲームに係る多額の課金請求のトラブル、LINEやメール等のSNSに関わるトラブルなど、全国的に携帯電話、スマートフォンに関わるトラブルが増加しています。これらのトラブルは、携帯電話等を持つことにより発生するトラブルです。入善小学校では幸いにも大きなトラブルはありませんが、入善町教育委員会では、携帯電話やスマートフォンを児童・生徒に持たせないように呼びかけています。ですから、携帯電話やスマートフォンに関わるトラブルの原因の一部は、それらを買った保護者の責任とも言えます。今一度、このことを念頭に置き、ご協力をお願いします。なお、ゲーム機やパソコン、タブレットでのインターネットに関するトラブルも増えています。各家庭のネット環境をご確認いただきますようお願いいたします。